

結成20周年
新たな大躍進
に向け出発！

日刊動労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

T260-0017 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
(公) 043(222)7207番
99.4.14 No. 4949

投票日(4/25・日曜)まであと10日！

勝つぞ！ 総力で中江選・船橋へ！

万障繰り合わせ
いざ！ 船橋へ

中江事務所は、中江さんの五期当選にむけて最後の力をふりしぼって奮闘中です。

中江事務所には、日を追うごとに激励や、紹介者名簿が寄せられています。大失業と戦争の暗雲が立ちこめてきている中で

「反戦・平和」をガンコに貫き、どこまでも働く者の立場にたつて進む中江さんへの熱い期待が確実に高まっている。この熱い期待に応えること、それは中江選の圧勝をなにがなんでもぎりとすることです。泣いても笑つてもあと一〇日、万障繰り合わせ、悔いの残らないたかいに全力でたちあがろうではありますか。

応援しています！ 中江さん、「ばがます会」での激励の声

片山 登 (大宮町会長)

佐藤 信三 (大宮・飯山満地区連合町会長)

私の町会は十数年前から、難しい道路や排水の問題で大変お世話になっています。どんな時でも時間をいとわず、かけつけて下さいました。先生は市民、困った人達に対する愛情が非常に強いんです。だから最高に当選しないといけない。

中山 長七 (前原西・国鉄OB会
同職場で、同じ年配で過ごしました。彼は行動力が立派です。みんなで歩つ

私は本当に中江先生にお世話になつています。地区連の会長といつても行政交渉は難しい問題が多々あります。数回いつて解決しない話も先生にお願いすればすぐになります。平和の問題ですが、私も学徒運動で生死の境を歩いてきました。それをいま先生が声を大にしていっておられる。先生は誠心誠意地元のためにやってくださいます。今後もバックアップします。

中江さんは、「重い看板」を背負い、出足の遅れをものともせず、朝から晩まで市内を駆けめぐっている。中江さんの奮闘に応え、確実に広がっている動労千葉への期待に応えようではありませんか。全力をふりしぼって、船橋へ。総決起を訴えます。



「重い看板」を
背負い闘う中江
さんに応えよう

大失業攻撃と戦争法案（新方
イドライン関連法）が重くのし
かかってきてる時、労働者民
衆の立場にしつかりと立ちきり、
「政党」として、責任をとりき
らうとする政党が存在しない中
で、中江さんは「動労千葉の中
江」を看板に「反戦・平和」の
旗を高く掲げ、新しい政治、労
働運動の新しい潮流の形成を鮮
明にして選挙闘争を闘つていま
す。

すべてを今後の四年間にかけます！—中江昌夫の決意

いま「平和都市宣言」を生かすときがきました。三月市議会では、船橋医療セ
ンターを「米軍に使用させない」と確約させました。わたしたちの生活、子供・
孫たちの未来と生命を守ろう。子供たちの問題、教育問題に文教副委員長として
努力してきました…。五〇年間の労働運動、議員活動のすべてを今後の四年間に
かけたい。よろしくお願ひいたします。

全労同の闘志で勝利しよう！

大失業と戦争の時代に通用する新しい世代の動労千葉を創りあげよう！